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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 01.12.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Gewerbeflächenumwandlung

Text der Anfrage:

Wie viel Hektar an Gewerbefläche und Mischgebietsfläche wurden in den vergangen 10 Jahren
umgewandelt und sind nicht neu ausgewiesen worden?

Begründung:
Die Gewerbeflächenbedarfsprognose hat gezeigt, dass die Bielefelder Unternehmen aktuell
mindestens 28,2 Hektar Gewerbefläche benötigen. Der Bedarf in den kommenden  fünf Jahren und
darüber hinaus ist nicht ermittelt worden und liegt nach Schätzungen bei mindestens 200 Hektar.
Der gemeldete Bedarf bezieht sich nur auf Meldungen von Bielefelder Firmen. Bielefeld darf nicht
nur Gewerbefläche umwandeln, sondern muss auch neue Gewerbeflächen schaffen. Die
Ausweisung neuer Gewerbegebiete zur Erweiterung und Ansiedlung von Unternehmen sichert
Innovations- und Zukunftsfähigkeit.

Unterschrift:

gez. Holger Nolte




